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朝日町教育委員会 11 月定例会会議録 

平成 28 年 11 月 25 日（金曜日） 

午前 9 時 30 分から午前 10 時 50 分 

創遊館会議室 

 

出席委員  １番 児珠 孝童 委員（教育長職務代理者） 

２番 五十嵐義一 委員 

３番 井上 幸弘 委員 

４番 村山 千鶴 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    小林 道和 

教育文化課長 松田 勝美 

主幹     原田 正明 

課長補佐   鈴木  勝（書記） 

主査     阿部 忠之 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  小林 道和 教育長  

 

３．会議録署名委員の指名 

3 番 井上 幸弘委員を指名したい旨を諮り全員了承する。 

 

４．前回会議録の確認 

議長（児珠委員） 10 月定例会会議録について、質疑の有無を確認し、委員に諮り、全員異

議なく承認 

 

５．教育長の委任事項の報告 

教育長（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

       （質疑なし） 

 

６．報告事項 

教育文化課長   ①朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書について 報告 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

議長（児珠委員） 西小の冬期間におけるスクールバス乗車状況はどうなっているのか。 

教育文化課長   松程地区と太郎地区が下校のみスクールバスに乗車となっています。 

議長（児珠委員） 宮小の要望事項である横断歩道のライン引きの要望は防災係が窓口か 

教育文化課長   そのとおりです。 

議長（児珠委員） 大谷小の要望事項である真中地内の速度規制 40 キロを 30 キロへの要望箇

所は具体的にどこか。 

教育文化課長   国道真中十字路から真中公民館に向かう町道です。 

井上委員     国・県道についてはハードルが高いが、町道についてはできることは配慮
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願いたい。 

教育長    町道についてはできることがあるか検討していきたい。 

井上委員   小学校全体の要望・意見で、３校での修学旅行の検討はされているのか。 

教育文化課長 現時点では、検討しておりません。 

井上委員   運動会は学校単位の行事だが修学旅行はちがうのではないか、６年生でいける

学年と、５年生で行かなければならない学年とあるので検討してほしい。 

教育文化課長 いろんな意見と考えがあるので、今後検討課題とさせていただきたい。 

五十嵐委員  中学入学時の経費負担について、他の市町で補助等を実施している所はあるの

か。 

主幹     山形市内で上級生のおさがりの取り組みを行っているところはあります。 

議長（児珠委員）その他、報告について意見、質疑の有無を確認した。（意見、質疑なし） 

教育文化課長 ②朝日町校長会からの要望書について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。（質疑なし） 

主査     ③第 63 回西村山地区駅伝競走大会結果について 報告 

議長（児珠委員）報告について質疑の有無を確認した。（質疑なし） 

主査     ④第 37 回女性まつりの開催について 報告 

議長（児珠委員）報告について質疑の有無を確認した。（質疑なし） 

主査     ⑤「あさひ教育の日」川柳募集について 報告 

議長（児珠委員）報告について質疑の有無を確認した。（質疑なし） 

主幹     山形県中学校新人統一大会の成績について 報告 

議長（児珠委員）報告について質疑の有無を確認した。（質疑なし） 

議長（児珠委員） その他、報告について質疑の有無を確認した。（質疑なし） 

 

7．協議事項 

議長（児珠委員）（1）平成 28 年 12 月教育委員会定例会の日程について、説明を求めた。 

教育文化課長    次回は、20 日の火曜日を予定し、各委員の日程を確認の上調整したい旨を

提案した。 

議長（児珠委員） 各委員に日程を確認し、平成 28 年 12 月 20 日午前 9時 30 分から創遊館で

開催する旨を各委員に諮り、了承を得た。 
 

以上、協議し、午前 10 時 40 分に 11 月定例会の会議を閉じた。 

閉  会 

 

会議録署名委員    

 

教  育  長    

 

調 整 職 員   鈴  木    勝 


